

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Asuhan kebidanan tumbuh kembang terhadap An.A di desa Labuhan Ratu Dua Way Jepara Lampung Timur di mulai tanggal 06 Maret 2023 sampai dengan 03 April 2023 dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan, maka dapat disimpulkan : hasil pengkajian menggunakan KPSP form 42 bulan didapatkan hasil jawaban “Tidak” = 2 maka perkembangan An. A meragukan pada motorik halus. Diagnosa kebidanan yang sesuai dengan prioritas An. A dengan perkembangan gerak halus meragukan yaitu dengan mengedukasi ibu untuk menstimulasi anaknya dirumah, melakukan pemantauan pertumbuhan dan perkembangan, kemudia mengevaluasi hasil stimulasi tersebut dan memberikan anak stimulasi menggunakan KPSP 42 bulan sesuai usianya.

Evaluasi asuhan dengan salah satu tindakan yaitu pemeriksaan ulang dengan menggunakan KPSP dalam 2 minggu sekali sebanyak 5 kali kunjungan sehingga anak dapat menunjukkan perubahan. Kunjungan ke-3 An. A sudah mampu meletakkan 8 kubus satu persatu diatas yang lain tanpa menjatuhkan kubus tersebut. Kunjungan ke-5 An. A mampu menggambar lingkaran seperti contoh yang sudah diberikan, dan dilakukan pemeriksaan KPSP form 42 bulan dengan skor “YA” = 10 yang berarti perkembangan anak sesuai. Menganjurkan kepada ibu untuk terus menstimulasi anaknya untuk perkembangan berikutnya dengan pedoman buku KIA.

Evaluasi asuhan kebidanan yang telah dilakukan terhadap An. A pada tanggal 03 April 2023 didapatkan hasil An. A mengalami perubahan yang awalnya jumlah KPSP 7 menjadi 9 maka perkembangan An. A sesuai.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis dapat memberikan masukan antara lain :

1. Bagi Lahan Praktik

Diharapkan agar dapat meningkatkan pelayanan dalam edukasi penggunaan buku KIA dalam menangani keterlambatan motorik halus, membina kerjasama, dan memberikan konseling pada orangtua balita dalam pemberian stimulasi keterlambatan perkembangan motorik halus.

2. Bagi Poltekkes Prodi Kebidanan Metro

Diharapkan hasil studikusus dapat dijadikan bahan bacaan tambahan dalam meningkatkan wawasan mahasiswa untuk studi kasus yang berkaitan dengan tumbuh kembang khususnya pada motorik halus.

3. Bagi keluarga

Diharapkan keluarga mengerti dan memahami terhadap asuhan kebidanan yang diberikan serta dapat menambah wawasan pada ibu mengenai pertumbuhan dan perkembangan anak dengan cara tepat dalam mengatasi masalah keterlambatan perkembangan pada anak.